



Sepp Gabriel,
Landrat SVP Buochs

Wolf? Wie lange noch...?

Liebe Nidwaldnerinnen und Nidwaldner

Wie lange noch müssen wir Bauernfamilien dieses Elend, diese grauenvollen Massaker an unseren Tieren noch ertragen?

Im Moment leben in der Schweiz rund 300 Wölfe. Die Population nimmt – ohne Regulierung – alle zwei Jahre um das Doppelte zu. Das heisst, bis 2030 leben in der Schweiz 2400 Wölfe!

Der Konsument verlangt nach Tierwohl und artgerechter Haltung. Wir Bauern, als stolze Züchter und Halter, besorgen unsere Tiere von früh bis spät. Wir erstellen tiergerechte Ställe mit grossen Ausläufen und gewähren unseren Tieren täglichen Weidezugang. Aber unseren Kindern und Grosskindern zu erklären, warum eines Morgens ihr Lieblingsschaf zerrissen am Boden liegt, ist schwierig.

Mit Herdenschutzhunden stossen wir schon lange an unsere Grenzen. Auf der Alp gibt's Konflikte mit den Freizeitaktivitäten. Und im Siedlungsgebiet funktioniert der Schutz mit Hund erst recht nicht!

Wir brauchen eine klare Regulierung in der Schweiz. Der Wolf ist nicht gefährdet. Aber er gefährdet unsere Alpwirtschaft, unsere Tiere und unser Zusammenleben.

Sepp Gabriel
Landrat SVP Buochs



Aus dem Kanton

KLAR, EHRlich, KONSEQUENT WWW.SVP-NW.CH